

Jugendfest 2023 – «Wir sind Feuer und Flamme»

Das Jugendfest 2023 gehört bereits wieder der Geschichte an. Das tolle Wetter, die gute Stimmung unter allen Teilnehmenden und die vielfältigen Sujets am Umzug haben das diesjährige Jugendfest geprägt und werden sicherlich noch lange in Erinnerung bleiben.

Das abwechslungsreiche Bühnenprogramm am Samstagabend und die Coverband «Disco Kings» lockten zahlreiche Zuschauer an. Auch der kurze Regenschauer konnte die Fans vor der Bühne nicht vertreiben. In den Gängen des Schulhauses reihten sich mutige Kinder, welche auf den Eintritt in die selbstgebaute Geisterbahn warteten. Der Schulhauswart Marc Joss und sein Team haben die Schulhausgänge in wochenlanger Arbeit in eine gruselige Geisterbahn verwandelt. Der grosse Anklang der kleinen und grossen Besucher war der Lohn für den tollen Einsatz. Herzlichen Dank allen Beteiligten für diese einzigartige Attraktivität!

Der Umzug am Sonntagmorgen, die Festansprache der Schulleitung und die musikalische Umrahmung der Musikgesellschaft Niedergösgen machten den Start in den zweiten Festtag.

Am Nachmittag tollten sich die Kinder und Jugendliche in den Bubbles auf der grossen Wiese, liessen sich vom FC Schönenwerd-Niedergösgen schminken oder übten sich im Goalwandschiessen. Das Theater «allerHand» konnte trotz sommerlichen Temperaturen zum Thema Langeweile mit dem Stück «Da ist der Wurm drin» vor zahlreichem Publikum spielen.

Während die Kleineren der Geschichte lauschten, spielten draussen die Oberstufenschüler einen spannenden Volleyballmacht gegen das Lehrerteam.

Natürlich umrahmte auch ein Lunapark und diverse Verkaufsstände das Jugendfest 2023.

An dieser Stelle bedanken wir uns ganz herzlich bei allen Vereinen und Teilnehmenden. Ohne die Unterstützung aus dem ganzen Dorf wäre ein Fest in einem solchen Rahmen nicht durchführbar.